

Der Freundeskreis war wie immer aktiv dabei

Weihnachtsbasar auf dem Alsterberg - beschauliche Stimmung zum 1. Advent

12. Dezember 2016

Schon wieder ist ein Jahr vorbei. Weihnachten steht vor der Tür. Und mit dem jährlichen Weihnachtsbasar im Hause PFLEGEN & WOHNEN ALSTERBERG wird diese besinnliche Zeit eingeläutet. Da lässt es sich selbstverständlich auch der Freundeskreises Alsterberg nicht nehmen, aktiv den Nachmittag mitzugestalten.

Wie schon in den vergangenen Jahren erfreut sich die „Waffelbäckerei“ mit Kaffeeauschank großer Beliebtheit. Die Heimbewohner kamen selbstverständlich gratis in den Genuss der Schleckerei, während Gäste 1,50 Euro pro Gedeck zahlten – natürlich für den guten Zweck - und das taten sie gerne. Elke König, Petra Eskin, Brigitte Rollwagen, Hans Rittershaus, Gudrun Kühn und last but not least Tilly Angerstein, treueste Freundin des Freundeskreises, teilten sich die Aufgaben. Ein kleiner Stand in Sachen Eigenwerbung Freundeskreis Alsterberg e. V. informierte Interessierte über die Arbeit des Vereins.

Ein durchaus gelungener Nachmittag, wie die 1.. Vorsitzende des Vereins, Elke König, fand.